La 3 Nacions será la primera marcha cicloturista en implementar energía renovable

En Puigcerdà

Se celebrará el próximo sábado 11 de junio y ya cuenta con 1.600 ciclistas inscritos de un total de 2.500 plazas disponibles



Imagen de la pasada 41a edición de la Marxa 3 Nacions by BWT.

La sala de plenos del Ayuntamiento de Puigcerdà ha celebrado este jueves el acto de presentación de la 42a edición de la Marxa 3 Nacions by BWT, que tendrá lugar el próximo 11 de junio en el centro neurálgico de Puigcerdà, donde se ha presentado una de las principales novedades de esta edición: la 3 Nacions será la primera y única marcha cicloturista en implementar energía sostenible y renovable.

La Marxa 3 Nacions by BWT recorrerá tres países y subirá el Puerto asfaltado más alto de Europa, el Puerto de Envalira. La marcha ya cuenta con 1.600 ciclistas inscritos, de un total de 2.500 inscripciones disponibles, a dos meses de su celebración.

Energía sostenible y renovable.

Como destaca Jose Antonio Hermida, organizador de la Marxa 3 Nacions by BWT, "es un orgullo poder decir que somos pioneros en España y que vamos a

dar que hablar ya que estamos abriendo un nuevo camino a los eventos deportivo para seguir pensando en el medioambiente en un futuro".

Y destaca: "Somos muchos los que contamos con programes de reducción de residuos y concienciación medioambiental, pero tenemos que seguir sumando, y este es un buen ejemplo".



Imagen de la pasada 41a edición de la Marxa 3 Nacions by BWT.

3 Nacions by BWT

Por su parte, Rafael Reyes, co-fundador y Consejero Delegado de Solideo, explica que la 3 Nacions y Solideo "comparten muchos valores como la cultura del esfuerzo, el crecimiento orgánico y el amor y pasión por la naturaleza y el deporte". Destaca también que "no queríamos sumar con un patrocinio habitual, si no dar un paso más allá y conseguir que se pudiera conseguir instalar una instalación portátil para que la marcha fuera autosuficiente energéticamente", añade Reyes.

La instalación fotovoltaica contará con 30 módulos fotovoltaicos de 400WP cada uno, y que se estima producirá un consumo diario de 52,42kWh. Por ello, se ha dimensionado una instalación de 12 kWp donde se obtendrá un 100% de autoconsumo con un 4% de energía como excedente. Este 4% se inyectará en el Polideportivo de Puigcerdà. De ese modo, no solo se tendrá que poner la electricidad con el impacto medioambiental que supone, sino que se generará un excedente del 4% de energía para esta instalación pública.

Inscripciones disponibles hasta el 6 de junio

Rafael Reyes de Solideo explica que la 3 Nacions equivale al consumo de un coche haciendo un trayecto de 705 km.

Albert Piñeira, alcalde del Ayuntamiento de Puigcerdà ha manifestado que "este año tendremos una 3 Nacions donde irán de la mano deporte y sostenibilidad, valores que tanto nos encajan.

Las inscripciones para la marcha estarán disponibles hasta el 6 de junio. Hay que tener en cuenta que, a partir del próximo 2 de mayo, las Inscripciones aumentan de precio pasando de los 55

euros del precio inicial hasta los 65 euros hasta el 6 junio o hasta agotar todas las plazas disponibles.